
会議録（要旨）

(1) 会議の名称 令和２年度第１回南越清掃組合廃棄物減量等推進審議会 

(2) 開催日時 令和２年６月１９日（金曜日）午後２時００分～午後３時３０分 

(3) 開催場所 南越清掃組合第２清掃センター 大会議室 

(4) 出席者氏名 

奥村充司会長、佐藤秀雄副会長、石田雅一委員、佐藤かよ子委員、 

上木由紀江委員、橋本英一委員、山岸浩委員、三田村憲男委員、 

坂川勝彦委員（山田代理）、中村勝典委員、有馬幸代委員（山口代理） 

(5) 欠席者氏名 岡山秀昭委員、西野憲央委員 

(6)事務局職員職氏名 

南越清掃組合 川崎管理事務所長、中村第１清掃課長、見延第２清掃課

長、山田建設室長、大友第１清掃課移転業務室長、渡辺第２清掃課副課

長、赤星主幹、高橋主幹 

(7) 会議議題 

協議事項 

（１）一般廃棄物処理基本計画の改定について 

（２）令和３年１月からのごみ分別の周知について 

報告事項 

（１）新型コロナウィルス感染症対策に係る個人のごみの受入について

（２）新ごみ処理施設建設の進捗について 

（３）その他 

(8) 傍聴者の数 ０人 

(9) 会議資料の名称 

資料１－１ 一般廃棄物処理計画 概要版（案） 

資料１－２ 令和２年度南越清掃組合ごみ処理実施計画 

資料２ ごみの出し方周知スケジュール

資料３ 新型コロナウィルス対策に係る一般ごみの受入れについて. 
資料４ 新ごみ処理施設工事進捗について

資料５ 第２清掃センターの概要について 

(10) 会議の内容の要旨 

１ 開会 

２ 所長あいさつ 

３ 協議事項 

（１）一般廃棄物処理基本計画の改定について 

・事務局から説明。 

・意見 

計画期間を 10年間とした理由は何か。令和 5年から新たにストッ

クヤードを整備するとのことだが、必要なのか。SDGs という言葉が



新しく出てきたが、従来からどういうことを変えたいか。という意

見があった。 

・全員了承される。 

（２）令和 3年 1月からのごみ分別の周知について 

・事務局から説明。 

・全員了承される。 

４ 報告事項 

（１）新型コロナウィルス感染症対策に係る個人のごみの受入について

・事務局から説明。 

（２）新ごみ処理施設建設の進捗について 

・事務局から説明。 

（３）その他 

  ・第２清掃センターの概要について 

５ 閉会 


